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Università degli Studi di Pavia 

Comitato Unico di Garanzia 

Verbale della riunione telematica dell'11 dicembre 2020 

Il giorno 11 dicembre 2020, alle ore 12.00, in modalità remota mediante sistema “Zoom”, si 
riunisce il Comitato Unico dell’Università degli Studi di Pavia. 
 

Risultano presenti:  

• Carolina Castagnetti, Presidente;  
• Cinzia Calvio;  
• Annalisa Marzuoli;  
• Francesca Capuano;  
• Patrizia Arcidiaco;  
• Barbara Quaini;  
• Daniela Daccò;  

Risultano assenti giustificati Chiara Malagori ed il Segretario Tommaso Tornielli.  

Vengono affrontati i seguenti punti all’ordine del giorno. 

1. Resoconto smart working  
La Presidente informa che nella seduta di contrattazione integrativa tenutasi il 10 dicembre 
si è deciso di includere alcune osservazioni dei sindacati nella proposta precedente. La 
nuova proposta andrà valutata alla luce delle modifiche proposte dalle parti e, nel caso, si 
potrà definire una seduta del CUG dedicata al progetto smart-working.  
 

2. Resoconto sportello psicologico 
La Presidente informa dei primi numeri di fruizione del servizio di sportello psicologico. La 
psicologa incaricata del servizio ogni mese manderà un resoconto all'amministrazione sulle 
richieste del servizio. Il primo mese i dati pervenuti sono i seguenti: 23 richieste: di cui 5 da 
parte di studenti che sono stati orientati allo sportello del COR; sono stati effettuati 17 
colloqui e già fissati altri 16 per le prossime settimane. Le persone incontrate sono così 
distribuite: 7 pta, 5 docenti e 2 dottorandi IUSS. La media dei giorni intercorrenti tra la data 
della richiesta e il primo appuntamento è di circa 13 giorni, la maggioranza delle persone è 
stata vista in presenza (10 in presenza e 7 colloqui online). 

 
3. Giornata del 25 novembre.  

La presidente ringrazia le organizzatrici dell'evento: Francesca Capuano, Eleonora Fontana 
ed Eleonora Sausa per l'egregio lavoro svolto  

 
4. Partenza e comunicazione indagine docenti e PTA organizzata dalla conferenza Nazionale 

degli organismi di parità delle università italiane. 
La Presidente racconta della sua partecipazione al Convegno annuale della conferenza 
nazionale degli organismi di parità delle università italiane (3/4 dicembre 2020). Riporta di 
aver aderito all'indagine rivolta ai Presidenti dei Comitati Unici di Garanzia. L’obiettivo è 
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stato quello di approfondire la conoscenza del funzionamento dei CUG nelle diverse realtà 
universitarie italiane e di raccogliere informazioni utili alla comprensione di come è stata 
affrontata l'emergenza epidemiologica Covid-19 nell’ottica di far emergere, nelle diverse 
fasi, sia buone pratiche che criticità. I risultati dell’indagine sono stati restituiti nel corso del 
Convegno Annuale. Ricorda l'indagine "Il lavoro in Università durante la fase attuale 
dell’emergenza da Covid-19" organizzato dalla conferenza Nazionale degli organismi di 
parità delle università italiane cui oltre il nostro CUG hanno aderito molte altri CUG di 
Università italiane. Viene deciso di far partire l'indagine, rivolta a PTA e Personale Docente, 
dopo le festività natalizie. 
 

5. Presentazione agli organi della II edizione bilancio di genere  
La Presidente informa che il 16 dicembre è prevista la presentazione della II edizione del 
Bilancio di Genere in Senato. È prevista l'approvazione del Bilancio in Senato mentre al 
Consiglio di Amministrazione verrà portato come comunicazione. Dopo la presentazione la 
Presidente propone che entrambe le Edizioni del Bilancio vengano pubblicate sul nuovo 
sito del CUG cui stanno lavorando Patrizia Arcidiaco e Giovanna Fois. La proposta è accolta 
e si decide di mandare comunicazione a tutto l'Ateneo sulla nuova edizione del Bilancio. 
  

6. Organizzazione giornata internazionale delle ragazze e delle donne nella scienza 11 
febbraio 2020. 
Dietro proposta di Annalisa Marzuoli si discute dell'organizzazione di un evento per l'11 
febbraio. L'idea è quella di coinvolgere le scuole superiori pavesi per stimolare ed 
interessare le studentesse verso le materie scientifiche. Si decide di creare un gruppo di 
lavoro formato da Annalisa Marzuoli, Cinzia Calvio, Patrizia Arcidiaco e Daniela Daccò per 
organizzare la giornata.  Il gruppo inizierà subito i lavori. 
   

7. Nuovo tirocinio formativo  
La Presidente informa che sono pervenute 18 domande per il tirocinio formativo del CUG. 
La Presidente chiede quali siano le esigenze su cui focalizzarsi per la selezione e chiede 
aiuto nella preselezione delle/dei candidate/i. Verranno inviate tutti i CV pervenuti ai 
componenti del CUG per una preselezione collegiale dei profili più adatti. Per i colloqui 
successivi Francesca Capuano si offre di affiancare la Presidente. La Presidente richiama la 
necessità di rafforzare la parte di comunicazione del CUG e di pensare alla possibilità di 
partecipare a bandi e progetti di finanziamento per le attività del CUG. 
    

8. Problemi di riscaldamento 
Vengono segnalati da più dipartimenti problemi di riscaldamento negli uffici e nei 
laboratori. Si decide di fare una verifica e in seguito di segnalare le problematiche 
riscontrate all’Area Tecnica e Sicurezza.  
 
 
 

La riunione si chiude alle ore 13.45. 

 

La Presidente 

Prof.ssa Carolina Castagnetti 


